

Fachhochschule Stralsund  
 Fachschaft Elektrotechnik / Informatik  
 Zur Schwedenschanze 15  
 18435 Stralsund  
 Tel.: 03831 456 999  
<http://fachschaft-eti@fh-stralsund.de>

## Protokoll der Fachschaftssitzung ETI

Datum: 23.03.2017  
 Beginn: 17:30 Uhr  
 Dauer: 75 min  
 Ort: FH-Stralsund, Haus 4, Raum 135  
 Protokollant: Jessica Laufer

Protokollnummer 73/2017

### Anwesenheitsliste:

<b>Ratsmitglieder</b>	<b>An - wese - nd</b>	<b>Ent - schu - ldi - gt</b>	<b>Unent - schul - digt</b>	<b>Akt.FS-Mitglieder</b>	<b>An - wesen - d</b>	<b>Ent - sch - uldi - gt</b>	<b>Unent - schul - digt</b>
Jessica Laufer	x			Justus Otte	x		
Matthias Opitz	x			Tim Heimann	x		
Clarissa Minkwitz		x		Lena Sophie Tuschy	x		
Rimbert Reeps	x			Anna-Lena Berger	x		
Mathias Bartels	x			Annika Peschke	x		
Felix Schröder	x			Ronja Apfel	x		
Jan Schmidt	x			Wiebke Menyes	x		
Peter Kühn	x			Roland Schulz		x	
				Mario Kopowski		x	
<b>Gäste</b>				Jan Tiedemann	x		
Katharina Schulz				Rika Jurkschat	x		
Marika Pönitz				Felix Niemann	x		
Leo Driemel				Jean-Jacques Berry	x		
Lisa Sattler				Jonas Trittler	x		
Lukas Hörcher				Alexander Karg	x		
Marie Rauschnig				Stephan Domanowski	x		
Florian Friese				Moritz Wilke	x		
				Catharina Franka Israel	x		
				Florian Becker	x		

### Beschlussfähigkeit, Archivierung und nächste Sitzung:

Die Sitzung gilt als beschlussfähig, da sieben von acht Ratsmitgliedern anwesend sind.

Hiermit wird das Sitzungsprotokoll der vorausgegangenen Sitzung vom 08.03.2017 bestätigt und rechtskräftig.

Planmäßig findet die nächste Sitzung am 04.04.2017 um 17.30 Uhr in Haus 4, Raum 135 statt.

# Tagesordnung:

## Hinweise:

- Informationen aus vorangegangenen Protokollen werden abgeschwächt dargestellt.
- Die Kennzeichnungen der Themen Setzen sich aus den Referatsbuchstaben, der Datumsangabe YYMMDD einem Unterstrich und der zweistelligen laufenden Nummer zusammen.

## Finanzen:

### Events:

E161004_02 Audio-Anlage.....	3
E170307_01 Tag der offenen Tür.....	3
E170307_02 Open Air Kino.....	4
E170307_03 Spring School.....	4
E170307_04 Flohmarkt.....	4
E170307_05 Kickerturnier.....	4

### Öffentlichkeitsarbeit:

Ö160919_05 Kopiersystem für Studenten.....	3
Ö161107_02 Deckel gegen Polio.....	3
Ö170307_02 Semester- und Raumpläne.....	3

### Exkursion:

### Schneidplotter:

P170307_01 Plotterordnung.....	4
--------------------------------	---

### Sonstiges:

X161010_03 Tutorenliste.....	3
X161107_01 Sound Anlage.....	3
X170307_04 CKS-Sitzung.....	4
X170307_11 Kicker.....	4
X170323_01 Gremienwahlen.....	4
X170323_02 Fakultätsratssitzung.....	5
X170323_03 Neue aktive Mitglieder.....	5
X170323_04 Neue aktive Mitglieder.....	5
X170323_05 Neue aktive Mitglieder.....	5
X170323_06 Neue aktive Mitglieder.....	5
X170323_07 CKS Party.....	5

Typ	Beschreibung	+1/0 /-1	Ansprechpartner
A	<b>Ö160919_05 Kopiersystem für Studenten</b> Der Fachbereich MB bietet sein altes Kopiersystem für den Fachbereich ETI zur Nutzung an. Die Studierenden könnten dann auch im Haus 4 dinge kopieren und ausdrucken. Die FS ETI könnte das abklären.		<b>Dekan Prof. Büchau</b>
A	<b>E161004_02 Audio-Anlage</b> Es wurde Rücksprache mit dem StuPa und dem AStA gehalten. Da die Kosten der Anlage die Wohnsitzgeldprämie überschreiten, soll ein Antrag im StuPa für Geldmittel gestellt werden. Sofern die Mittel nicht ausreichen, ist geplant eine Anlage zusammen mit dem AStA zu beschaffen.		<b>Sven Pergande, Jan Schmidt</b>
A	<b>X161010_03 Tutorenliste</b> Es soll bei den Professoren nachgefragt werden, ob sie Tutoren benötigen, sodass über E-Mail nach Tutoren gesucht werden kann. Es wird für das aktuelle Sommersemester wieder eine E-Mail an alle Professoren geschrieben, um zu erfragen für welche Fächer Tutoren gesucht werden.		<b>Jan Schmidt</b>
A	<b>Ö161107_02 Deckel gegen Polio</b> Zur Spendenaktion für Polio Impfungen möchte die FS ETI sich beteiligen und einen Sammelbehälter für Deckel von Plasteflaschen aufstellen. Pro 300 Deckel wird eine Impfung ermöglicht.		<b>Prof. Wedemann Jan Schmidt</b>
A	<b>X161107_01 Sound Anlage</b> Zur Beschaffung einer Sound Anlage für Events (3000€) wird Jan Schmidt einen Antrag beim StuPa stellen. Die Kosten könnten sich auf 1500 € reduzieren, wenn die alte Anlage aus dem 8vorne gekauft wird. Umfang und Qualität der alten Anlage wird von Jan Schmidt geprüft.		<b>Jan Schmidt</b>
A	<b>Ö170307_02 Semester- und Raumpläne</b> Die Raumpläne müssen vorbereitet und ausgehangen werden.		<b>Rimbert Reeps, Ronja Apfel</b>
A	<b>E170307_01 Tag der offenen Tür</b> Am Tag der offenen Tür (22.04.17) wollen wir Getränke verkaufen. Rimbert will zwecks Sponsoring bei Fritz Kola anfragen. Weiterhin wollen wir ein oder zwei Sofas raus stellen und die Xbox aufstellen sowie den Kicker, um für Unterhaltung zu sorgen. Helfer: Felix S., Matthias, Jean-Jacques, Felix N., Rika, Wiebke, Catharina, Stefan RESB – Felix S., MIMEB – Felix N./Anna-Lena, ETB – Jan, SMI – Jonas, SMS – Florian B. Keine Rückmeldung zum Sponsoring von Fritz Kola. Wir stellen eine Anlage auf und verkaufen Getränke. Die HS möchte nicht, dass wir eine Konsole und Kicker aufstellen, da wir die Studieninteressierten von der Hochschule ablenken. Roland Schulz macht die Führung für ETB.		<b>Jan Schmidt, Rimbert Reeps</b>

Typ	Beschreibung	+1/0 /-1	Ansprechpartner
A	<p><b>E170307_02 Open Air Kino</b></p> <p>Je nach Wetter fangen wir Ende April und Anfang Mai mit der Veranstaltung an.</p> <p>Die Wand vor dem Haus 5 ist schmutzig und gelb, deshalb schluckt sie viel Licht des Beamers. Es wird überlegt, ob über mehrere Räume eine weiße Plane gespannt wird. Somit können wir früher beginnen.</p> <p>Die erste Veranstaltung ist nach Ostern geplant. Wir entscheiden dieses Semester wieder, welche Filme gezeigt werden.</p> <p>Haus 5 wird momentan umgebaut und kann daher nicht als Ausweichmöglichkeit genutzt werden bei schlechtem Wetter.</p>		<b>Annika Peschke,</b> Jan Schmidt
A	<p><b>E170307_03 Spring School</b></p> <p>Für die Spring School grillen wir wieder. In der ersten Woche findet das Willkommensgrillen und in der zweiten das Abschiedsgrillen statt.</p> <p>Prof. Luschtinetz bittet uns darum, dass wir wieder das Grillen veranstalten.</p>		<b>Jan Schmidt,</b> <b>Jessica Laufer</b>
A	<p><b>E170307_04 Flohmarkt</b></p> <p>Es wurde überlegt, ob man unter den Studenten einen Flohmarkt veranstaltet. Eventuell sogar Fakultätsübergreifend.</p> <p>Geplant für den Sommer und Anmeldung im Vorfeld.</p>		<b>Rika Jurkschat</b>
A	<p><b>E170307_05 Kickerturnier</b></p> <p>Die Fakultät Wirtschaft hat einen Kicker, weswegen überlegt wird das Kickerturnier wieder ins Leben zu rufen. Rimbart hat ganz tolle Informationen über Turniersysteme.</p>		<b>Jan Schmidt,</b> <b>Rimpert Reeps</b>
I	<p><b>X170307_04 CKS-Sitzung</b></p> <p>Die CKS-Sitzung findet am 30.03 um 19:10 Uhr statt.</p>		<b>Annika Peschke</b>
A	<p><b>P170307_01 Plotterordnung</b></p> <p>Es soll eine Ordnung für die Nutzung der Plotterservice erstellt werden. Ein neuer Teil für die Webseite soll eingerichtet werden über die eine Anfrage gesendet werden soll..</p> <p>Wiebke, Rika, Catharina, Rimbart und Peter machen sich die ersten Gedanken.</p>		<b>Peter Kühn,</b> <b>Rimbart Reeps</b>
A	<p><b>X170307_11 Kicker</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Ball gegen Pfand ausleihen</li> <li>- Kickerregeln</li> <li>- Pflege des Kickers (Zuständiger muss gefunden werden)</li> </ul>		<b>Alle</b>
I	<p><b>X170323_01 Gremienwahlen</b></p> <p>Die Listen für die Gremienwahlen hängen vor der Fachschaft aus. Es kann sich bis zum 29.03 dort eingetragen werden.</p>		<b>Alle</b>

Typ	Beschreibung	+1/0 /-1	Ansprechpartner
I	<b>X170323_02 Fakultätsratssitzung</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Prof. Bierhoff/Steffenhagen planen neuen deutsch-englischen sprachigen Studiengang – evtl. wird der aktuelle ET-Master gestrichen</li> <li>• Prof. Friedenbergr plant Techno-Mathematik Bachelor, da es hier im Norden keinen richtigen Mathematik Studiengang gibt</li> <li>• Prof. Schmidt geht ins Forschungssemester</li> <li>• Prof. Klatt wird neuer Praktikumsbeauftragter für MIMEB</li> <li>• Überschuss an Geldmittel für Ausbau der Server Technik und Erneuerung für der Computer in den Laboren geplant <ul style="list-style-type: none"> <li>◦ weitere Ideen gerne in der nächsten Sitzung</li> </ul> </li> </ul>		<b>Peter Kühn, Felix Schröder</b>
B	<b>X170323_03 Neue aktive Mitglieder</b> Soll Marie Rauschning als ein aktives Mitglied der Fachschaft ETI aufgenommen werden?	7/0/ 0	
B	<b>X170323_04 Neue aktive Mitglieder</b> Soll Lisa Sattler als ein aktives Mitglied der Fachschaft ETI aufgenommen werden?	7/0/ 0	
B	<b>X170323_05 Neue aktive Mitglieder</b> Soll Leo Driemel als ein aktives Mitglied der Fachschaft ETI aufgenommen werden?	7/0/ 0	
B	<b>X170323_06 Neue aktive Mitglieder</b> Soll Lukas Hörcher als ein aktives Mitglied der Fachschaft ETI aufgenommen werden?	7/0/ 0	
I	<b>X170323_07 CKS Party</b> Findet am 05.04 im 8Vorne. Es ist ein Unkostenbeitrag von 2€ pro Person zu entrichten. Es steht Verpflegung bereit. Die Teilnehmerliste muss bis 26.3 übermittelt werden.		<b>Jan Schmidt</b>

Legende:	[ A ] Aufgabe	[ B ] Beschluss	[ I ] Information	[ S ] Schließen
----------	---------------	-----------------	-------------------	-----------------